
Question orale au sujet de l’état des 
espaces naturels communaux 
 
À l’occasion de différentes balades effectuées sur des pistes cyclables, sur des chemins 
agricoles, sur des sentiers de randonnées ou même dans le cours de la Scheulte à l’ouest de 
Vicques en direction de Courcelon, j’ai quasi systématiquement constaté la présence de 
nombreux déchets sauvages de différentes matières (métal, plastique, verre, etc.). 
 
Bien que la police communale inflige des sanctions aux individus à l’origine de la présence 
desdits déchets lorsque cela est possible, ce que je salue, cette présence reste toutefois un 
problème récurrent auquel les espaces naturels de notre commune sont confrontés. Pour 
cette raison, je prie le Conseil communal de répondre aux questions suivantes : 
 

- Quelles actions concrètes envisage-t-il de mener afin de véritablement procéder à un 
nettoyage en profondeur des espaces naturels du territoire communal ? 
 

- À cette fin, envisage-t-il, par exemple, de chapeauter une action citoyenne ? 
 
Je remercie le Conseil communal pour sa réponse. 
 
 
Vicques, le 3 mai 2022 
 
 

Valère Lovis, Val Terbi Ensemble 
 
 


